



PRIISMO DE COAHUILA MUESTRA FUERZA Y RESPALDO A ALEJANDRO MORENO

"El priismo coahuilense demostrará de qué está hecho; con su potencia, unidad y fuerza van a sacar la casta para cerrarle el paso a la improvisación en su estado". Alejandro Moreno, Presidente Nacional del PRI



En un acto de unidad, el Presidente Nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, recibió el respaldo del gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, quien aseguró que a diferencia de otras entidades, Coahuila se cuece aparte. "Yo no acepto embajadas. Yo me la juego con el PRI... Aquí se construye, no se destruye; aquí caminamos juntos, unidos y fuertes", afirmó.

Por su parte, el dirigente nacional, reconoció los resultados del primer priista de Coahuila, a quien calificó como "el mejor activo del PRI a nivel nacional", asegurando que la militancia "se siente orgullosa del buen gobierno de Miguel Ángel Riquelme, porque ha sido un gobernador de grandes resultados y de permanente cercanía con el priismo".

Además, Alejandro Moreno 'Alito' expresó su reconocimiento al PRI de Coahuila, por mantenerse disci-

plinado, perseverante y comprometido con la vida del Partido.

El intercambio de respaldos se dio durante la Trigésima Tercer Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional, donde se le tomó protesta a los 38 Comités Directivos Municipales, ante más de 35 mil priistas.

Cabe resaltar que, el primer domingo de junio del próximo año, habrá de disputarse la gubernatura en la entidad, la cual se mantiene como un bastión firme del priismo y donde las pasadas elecciones locales ganó 16 de los 16 distritos electorales locales, por lo que el dirigente nacional tricolor sentenció que "El priismo coahuilense demostrará de qué está hecho; con su potencia, unidad y fuerza van a sacar la casta para cerrarle el paso a la improvisación en su estado".